

Strasbourg, le 15 décembre

Une nouvelle piste cyclable pont Matthis

Afin de développer les modes de transport alternatifs à la voiture individuelle, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg ont lancé la création d'une liaison cyclable sur le pont des Frères Matthis dans le cadre du Plan vélo. Cette piste cyclable bidirectionnelle permettra de relier la Gare Centrale et les Hôpitaux Universitaires et de proposer un itinéraire alternatif aux déplacements cyclables entre le centre-ville et les quartiers de Koenigshoffen et de la Montagne Verte.

Jusqu'en février 2024, des travaux d'étanchéité des trottoirs ont lieu actuellement sur le pont, avant de nouveaux travaux de voirie en mars 2024.

Une visite des travaux en cours se déroulera ce **lundi 18 décembre, à 14h**, au Pont des Frères Matthis, en présence d'**Alain Jund**, vice-président de l'Eurométropole en charge des mobilités, **Pierre Ozenne**, adjoint à la maire en charge des espaces publics partagés, **Sophie Dupressoir**, conseillère municipale déléguée à la ville cyclable et marchable, **Marie-Dominique Dreysse** et **Salem Drici**, élus référents des quartiers Gare et Grande-Île.

Merci aux journalistes qui souhaitent participer à cette séquence de bien confirmer leur présence à info.presse@strasbourg.eu

